

TRISTESSE BUSINESS – LE SCANDALE DU DSM 5

Auteur: Patrick Landman

La nouvelle édition de cette bible médicale, en plus des 421 troubles mentaux déjà répertoriés, intègre 200 nouvelles maladies psychiques et modifie leur appréhension médicale. En 10 chapitres, cet ouvrage dénonce les effets pervers et les absurdités du DSM : Collusion entre la communauté scientifique et l'industrie pharmaceutique. Pression des laboratoires pharmaceutiques à visées financières. Risques de précarisation des malades. Médicamentation à outrance et dangerosité pour le patient. Exclusion des fondements de la psychologie. – Sur les 175 rédacteurs du DSM 95 ont des liens financiers avec l'industrie pharmaceutique. – Depuis Le DSM IV, 15 jours de symptômes de l'état dépressif suffisent pour une prescription de psychotrope. Auparavant les délais étaient de 2 mois. – Avec le DSM V, 45 millions d'Américains seront atteints de troubles mentaux, le nombre d'enfants bipolaires sera multiplié par 40, les cas d'autisme par 20. – En France, la sécurité sociale, les caisses d'allocations se basent sur le DSM pour établir les droits des malades. L'évolution des catégories entraînera la perte de ressources pour certains. – Sous couvert d'hyperactivité, de nombreux enfants ont été médicalisé aux amphétamines. – La plupart des étudiants en médecine n'auront pas d'autre approche de la psychologie que ce manuel.



Cet article a été téléchargé à partir du lien ci-après :

<http://sciencesvpsychanalyse.com/category/psychiatrie/page/2/>

L'utilisation de cet article reste sous l'autorisation de son auteur et propriétaire :

<http://sciencesvpsychanalyse.com>